

Le 1^{er} novembre 2017

Volume 11, numéro 10

Comité des jeunes Oblats de la Région Canada/États-Unis

J'aimerais partager quelques mots sur le «Comité des jeunes Oblats de la Région Canada/États-Unis» initié par CROCUS sous la direction de l'Administration Générale. Suite à l'invitation du 36^e Chapitre Général à "réfléchir ensemble sur l'appel à la mission qui occupe une place centrale dans nos vies," CROCUS a mandaté deux jeunes Oblats de chacune des provinces de notre Région Amérique du Nord pour faire partie de ce comité. Je suis l'un des huit jeunes Oblats qui ont été choisis pour y siéger.

Depuis février 2017, nous nous sommes rencontrés deux fois à Toronto et avons eu des conférences téléphoniques régulières. Nous organisons le prochain Congrès des Jeunes Oblats en 2018 qui aura lieu à la maison de retraite Maison de La Madone à Trois-Rivières, Québec. Chaque province doit envoyer 5 jeunes Oblats pour cette réunion. Le thème de ce congrès sera «Discernement avec les jeunes Oblats sur l'avenir de notre présence missionnaire dans la Région».

Le but du rassemblement est de partager, écouter et réfléchir ensemble sur la façon dont nous sommes appelés à être missionnaires oblats de nos jours aux États-Unis et au Canada. Ce sera l'occasion pour les Oblats d'identifier les besoins communs et spécifiques qui pourraient nous rassembler en tant que communauté pour la mission. Le rassemblement sera aussi un moment pour partager sur la foi et la vie, et discerner ensemble là où Dieu nous invite en tant que missionnaires Oblats pour servir les besoins des pauvres dans notre Région. Je crois fermement que cette réunion ouvrira la voie à de nouveaux ministères créatifs dans notre Région. Je demande vos bénédictions, votre soutien et vos prières pour cette nouvelle initiative afin que nous puissions mieux témoigner de notre foi et du charisme oblat dans notre Région.

P. Vijay Deivanayagam, OMI

Rappels

*****Journées Communautaires du District Taché:** du 22 au 24 janvier 2018 à Winnipeg, MB.

*****Convocation 2018:** Du 9 au 13 avril 2018 à Cornwall, ON.

Nouvelles embauches

Les Oblats de Marie Immaculée ont embauché deux infirmières à temps partiel pour remplacer Suzanne Delorme à la Résidence Despins à St-Boniface. Il s'agit d'Alice Marrast et d'Hélène Lévesque; toutes les deux sont des R.N. (*Registered Nurses*) (Infirmières Autorisées). Elles seront orientées par Suzanne durant le mois de novembre 2017. Merci de les accueillir.

Centenaire du Collège Mathieu

Les 6 et 7 octobre 2018, le Collège Mathieu célébrera à Gravelbourg son 100^e anniversaire de contribution à la fransaskoisie et à la francophonie canadienne. Des visites des espaces du Collège Mathieu, un cocktail et un banquet, ainsi qu'un spectacle et une messe commémorative seront au programme. Le tout sera clôturé par un brunch dominical. Les anciens étudiants du Collège souhaitant organiser un conventum durant les célébrations pourront bénéficier des services de notre bureau central à titre de facilitateur.

La programmation sortira au cours des prochains mois. D'ici là, il est possible de nous faire parvenir vos noms et coordonnées afin de réserver votre place. Pour ce faire, veuillez communiquer avec madame Laëtitia Lam Hang au 306-648-3129 ou par courriel à secretariat@collegemathieu.sk.ca.

Invitation - Concert Country Gospel

P. Armand Le Gal, OMI et Jeannine Guyot vont faire un concert *Country Gospel* à la paroisse Sainte-Famille le vendredi 10 novembre à 19h30. Vous êtes tous invités!

Anniversaires en novembre

Anniversaires de naissance

Le 4 novembre: P. Greg Oszust (50 ans)

Le 15 novembre: F. Henri Bisson (87 ans)

Le 22 novembre : Arend Berendse (Honoraire)

Le 30 novembre: Mgr Reynald Rouleau (82 ans)

